



Colegio de Profesores critica propuesta de Desbordes para enfrentar violencia en liceos

A solo cuatro días de haber sido electo, el próximo alcalde de Santiago, Mario Desbordes (RN), fue criticado por el Colegio de Profesores debido a sus declaraciones sobre las medidas que planea implementar en materia de educación pública. El alcalde electo señaló sobre la crisis del Internado Barros Arana en el matinal Mucho Gusto que “al alumno que tira una molotov, que se pone un overol blanco, ese ya no es un alumno problemático, sino que es un delincuente y habrá querrela”. Al respecto, el presidente del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, sostuvo: “Lo invito a que dialoguemos sobre los problemas de la comuna de Santiago (...), sin jugar al *sheriff*, porque esa política fracasó”.